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武豊町議会議長 福本 貴久 殿

武豊町議会議員 櫻井 雅美

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.屋内温水プー

ル運営について

【趣旨説明】

多様なプログラムの提供による市民のスポーツ活動の推進、運用方法

の工夫による施設稼働の向上などで、施設が有効活用されることを期待

している。また、スポーツ資源を活用した地域経済の活性化、スポーツを

通じた健康増進の推進により、本町の既存事業との相乗効果を見込むこ

とができます。

そこで、以下質問します。

【質問事項】

①より多くの事業において相乗効果を期待しますが、どのような体制で

運営方法を検討されていますか。

②現在、運営事業者との協議の進捗状況はどのようになっていますか。

③利用者への広報として、ホームページの開設・リーフレットの配布など

の開始はいつを予定されていますか。

2.ＧＩＧＡスク

ール構想につい

て

【趣旨説明】

文部科学省はＧＩＧＡスクール構想の目的を以下のように掲げていま

す。特別な支援を必要とする子どもを含め、多様な子どもたちを誰一人取

り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成で

きる教育 環境を実現する。また、これまでの我が国の教育実践と最先端

の のベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に

引き出す、としています。

そこで以下質問します。

【質問事項】

①小中学校で児童生徒一人１台のタブレット導入から数ヶ月が経ちまし

たが、実際に使用してみて、どのような効果があり、今後どのような期

待が持てますか。

②今後ＩＣＴ機器を活用していく中で課題はどのようなものがあります

か。また、タブレットをより有効活用するために、必要な備品等はあり

ませんか。

③今後、不登校児童への対応や自宅学習等への使用についてはどのよう

に考えていますか。


